

## Libros de Editorial Sudamericana

Editorial Sudamericana Chilean pedidos a Santa Isabel 1235 Santiago.

CUENTOS DE LOS AÑOS FELICES . Osvaldo Soriga.

Cuentos de los años felices: historias inolvidables en las que lo personal y lo colectivo se iluminan mutuamente. Los tres portes encuentran las claves familiares

que impiden el olvido ni siquiera a lo escondido. Los cuentos que recuperan la memoria del padre, los que narran las historias que los maestros escolares siquiera negaron, los que mezclan la ficción y el recuerdo en ese último refugio de la infancia y sus comiselas de fiúfol regaladas, con la primera novia y el primer gol". Otra historia cuenta nombre del padre" la pre. (Pasa a la penúltima pág.)

Les Noticias, Victoria, 25-01-1994 p. 25 sl RCF8252  
6696

### LIBROS DE EDITORIAL

(Véase de la página N° 2) Aquello que debímos apresar al margen de la época. Osvaldo Soriga se trasladó a Belgrano y luego vivió en París hasta 1984, año en que regresó a Buenos Aires. En 1985 se conoció en Buenos Aires. No habrá más personajes—dibujos, terrenales, endebidos—en honor de su patria: "Pensar con los pies". Balanteando, habla del fútbol que se juega y del que soñamos despiertos, de la infancia de una comilona despierta en una Patagonia poblada de personas reales e imaginarias.

Los acontecimientos y los mitos que nos pertenecen corresponden también a este estilo memorioso y consciente, conciso y complejo. La subdulzura, el humor y la nostalgia de Osvaldo Soriga consiguen devolvernos un ayer impregnado de presente para que la felicidad, no tenga que encerrarse con la amnesia.

Osvaldo Soriga nació en Mar del Plata en enero de 1943. En 1973 publicó su primera novela, Triste, soli-

tario y Final ; traducido a doce idiomas. En 1976, después del golpe de Estado, Soriga se trasladó a Belgrano y luego vivió en París hasta 1984, año en que regresó a Buenos Aires. En 1985 se conoció en Buenos Aires. No habrá más personajes—dibujos, terrenales, endebidos—en honor de su patria: "Pensar con los pies".

Balanteando, habla del fútbol que se juega y del que soñamos despiertos, de la infancia de una comilona despierta en una Patagonia poblada de personas reales e imaginarias.

En 1984 apareció Artistas letas y criminales y en 1988 Rebeldes, soldados y fugitivos, colección de textos e historias de vida.

Ese mismo año se publicó A sus plantas rendido un león, la novela de más éxito editorial de los últimos años. En 1990 publicó Una sombra ya pronto servía, que llevó vendidas más de diez ediciones y en 1992 El ojo de la patata, que encabezó la lista de best sellers durante treinta semanas.

Sus libros han sido traducidos en veintidós países.

## Libros de Editorial Sudamericana [artículo].

### Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Libros de Editorial Sudamericana [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

